

# Un coronel israelí dirige a terroristas del Estado Islámico

[Contribuciones a los Foros de JoS](#)

<http://www.redicecreations.com/article.php?id=34825>

Definitivamente, esto no tenía que haber ocurrido. Parece que un militar israelí con rango de coronel fue «pillado con los pantalones abajo». Con esto quiero decir que fue capturado por soldados del ejército iraquí en medio de un grupo de terroristas del llamado Estado Islámico o ISIS o DAESH, según se prefiera. Al parecer, durante el interrogatorio de los servicios de inteligencia iraquíes dijo muchas cosas sobre el papel de las FDI de Netanyahu en el apoyo al IS.

A finales de octubre, una agencia de noticias iraní, citando a un alto oficial de la inteligencia iraquí, informó de la captura de un coronel del ejército israelí, llamado Yusi Oulen Shahak, supuestamente relacionado con el Batallón Golani del ISIS que opera en Irak en el frente de Salahuddin. En una declaración a la agencia de noticias semioficial iraní Fars, un comandante del ejército iraquí declaró: «Las fuerzas de seguridad y populares han mantenido cautivo a un coronel israelí». Añadió que el coronel de las FDI «había participado en las operaciones terroristas del grupo takfirí ISIL». Dijo que el coronel fue detenido junto con varios terroristas de ISIL o IS, dando los detalles: «El coronel israelí se llama Yusi Oulen Shahak y tiene rango de coronel en la Brigada Golani... con el código de seguridad y militar de Re34356578765az231434».

satan666 encontró este artículo:

<http://www.globalresearch.ca/israel-supports-isis/5492807>

El Ministro de Defensa israelí Moshe Ya'alon admitió el apoyo israelí a ISIS y otros terroristas takfiri, llamándolos rebeldes sirios - sin explicar que son importados de decenas de países... No hay los llamados «moderados» entre ellos.

Desde que Obama emprendió la guerra contra Siria en marzo de 2011, Israel bombardeó objetivos gubernamentales en múltiples ocasiones. Sigue suministrando a los elementos terroristas armas, municiones y otros apoyos.

Más de 1.000 de sus combatientes heridos fueron tratados en hospitales israelíes, lo que les ayudó a recuperarse para volver a sembrar el terror en Siria.

Ya'alon afirmando que la política israelí excluye «involucrarse en la guerra siria» es una mentira.

El objetivo a largo plazo de Israel es la hegemonía regional indiscutible, la eliminación de gobiernos independientes en Siria, Irán y Líbano, la balcanización de las naciones de la zona en miniestados para facilitar su control, la ampliación de las fronteras israelíes no declaradas para incorporar territorio de los Estados vecinos.

El 24 de noviembre, la Red Voltaire informó que la periodista Sharri Markson recibió testimonios de primera mano de terroristas yihadistas heridos que reciben tratamiento en el Centro Médico Ziv de Israel, «especializado en traumatología de guerra... administrado por el gobierno y vinculado a las Fuerzas de Defensa israelíes».

Se ayuda a su recuperación para que «continúen la yihad en Siria». Las fuerzas de seguridad israelíes la detuvieron e interrogaron con «mano dura» por sacar a la luz lo que quieren mantener en secreto.

En septiembre de 2014, se hizo viral en Internet una foto de Netanyahu y Ya'alon visitando a terroristas que recibían atención en un hospital israelí: se veía a Netanyahu estrechando la mano de un terrorista.

Según el periódico al-Araby al-Jadeed, «Israel se ha convertido de un modo u otro en el principal comercializador del petróleo del ISIS. Sin ellos, la mayor parte del petróleo producido por el ISIS habría seguido yendo entre Irak, Siria y Turquía. Incluso las tres compañías no recibirían el petróleo si no tuvieran un comprador en Israel».

En octubre, las fuerzas de seguridad iraquíes capturaron a un coronel israelí, Yuri Oulen Shahak, que trabajaba directamente con los terroristas del ISIS. Explicó la criminalidad de Netanyahu durante el interrogatorio, un ejemplo más de la maldad sionista.

Participó directamente «en las operaciones terroristas del grupo ISIL», según las autoridades iraquíes.